



Columna



Sacha Razmilic
Alcalde de Antofagasta

Un centro sin vicios

No pagan impuestos, muchas veces no respetan las leyes laborales y se generan condiciones propicias para la aparición de otras actividades que rayan en lo ilegal, y además provoca pérdidas económicas en las familias. Además, muchos están en pleno centro de la ciudad.

Se trata de los denominados “mini casinos” o definitivamente lo que son: casinos ilegales, lugares que son visitados lamentablemente en muchas ocasiones por adultos mayores o dueñas de hogar, con la esperanza de lograr aumentar su dinero, en la mayoría sin suerte.

“Todos tienen derecho a trabajar, pero de manera formal y cumpliendo toda la normativa vigente”.

Por ello, dentro del plan de ordenamiento del centro estamos emprendiendo una serie de acciones que no sólo aumentarán en el perímetro de la ciudad, sino que también en las medidas, como fue la reciente clausura de uno de estos locales. Los casinos clandestinos o casas de juego no reguladas, generan una serie de problemas sociales, económicos y de seguridad. Estos locales no tienen espacio en esta administración. Entre las acciones que estamos adoptando, se encuentra un plan de fiscalizaciones permanentes y también actuaremos con mano dura a quienes vulneren las sanciones y crean que están sobre la ley.

Es el momento de entender que no sólo en centro, sino que

toda la ciudad, es un espacio de todos, pero no por eso, lugar de incivildades, del más fuerte, o porque por años alguien hizo lo que quiso, se normalizan cosas que van más allá de lo regular.

Lo anterior me refiero también a ocupar las calles y llenarlas de toldos y comercio ambulante; levantar parrillas o cocinerías en carros de supermercados donde al final del día vierten el aceite hirviendo en áreas verdes; estacionarse donde se le plazca. Esto no da para más.

Nuestras medidas buscan advertir a las personas que hay que cambiar el comportamiento, los operativos son señales para los ciudadanos, y si persisten en estas inconductas o la ley del más fuerte, vendrán más sanciones, entendiéndose que una mayoría quiere una nueva Antofagasta, linda, limpia y segura.

Todos tienen derecho a trabajar, pero de manera formal y cumpliendo toda la normativa vigente, de la misma forma que todas las personas tienen derecho a desplazarse por las calles de la ciudad en forma segura.

En cambio, la competencia desleal, operar sin regulación o evadir impuestos es un camino peligroso y que expone a las familias a situaciones desagradables y hasta violentas.

Más en el caso de los casinos que no cuentan con medidas para prevenir la ludopatía o controlar el acceso de menores de edad, como tampoco son reguladas por alguna entidad y evaden impuestos.

El mensaje es claro, los mini casinos en esta administración van a perder. No expondremos a los vecinos de nuestra ciudad a riesgos de violencia, adicción al juego, pérdida económica en familias, detrimento de ingresos para el Estado, y que operen en ambientes insalubres o inseguros.